

Rentrée féminine à Vincent-de-Paul

SAINT-VINCENT-DE-PAUL Philippe Dupouy s'étant vu confier une nouvelle mission au collège Saint-Joseph de Tartas, c'est Nathalie Ayroulet qui prend sa suite en tant que chef d'établissement coordinateur du groupe scolaire Vincent-de-Paul. Dans le même temps, Anita Briffueil a fait valoir ses droits à la retraite et Isabelle Cornaille a été missionnée pour diriger l'école primaire. La rentrée du groupe scolaire Vincent-de-Paul s'est donc faite avec une nouvelle équipe, tout en féminité !